



Bescheinigung über den Ursprung von Eisen- und Stahlerzeugnissen Certification on origin of iron and steel products

Wie Sie bereits wissen, hat die EU die Sanktionen gegen Russland mit der Verordnung (EU) Nr. 833/2014 bzw. 2023/1214 des Rates vom 23. Juni 2023 deutlich verschärft.

As you already know, the EU has significantly tightened the sanctions against Russia with Regulation (EU) Nr. 833/2014 - 2023/1214 of the Council of 23 June 2023.

ASSMANN WSW bestätigt hiermit die Sanktionen bzw. das Einfuhrverbot einzuhalten.

ASSMANN WSW hereby confirms the compliance with the sanctions and the import ban.

Ab dem 30. September 2023 für Erzeugnisse des Anhangs XVII, die andere Erzeugnisse als solche der KN-Codes 7206-7229 und 7301-7326 enthalten.

From 30. September 2023 for goods of Annex XVII, which contain other goods than goods of KN codes 7206-7229 and 7301-7326.

Ab dem 1. April 2024 für Erzeugnisse des Anhangs XVII, die Erzeugnisse des KN-Codes 7207 11 enthalten.

From 1 April 2024 April 2024, for goods listed in Annex XVII which include products falling within CN code 7207 11.

Ab dem 1. Oktober 2024 für Erzeugnisse des Anhangs XVII, die Erzeugnisse der KN Codes 7207 12 10 oder 7224 90 enthalten.

From 1. October 2024 for goods 43K1A21 listed in Annex XVII, which include products falling within CN codes 7207 12 10 and 7224 90.

Außerdem bestätigen wir hiermit die Überprüfung unserer Lieferketten auf die Verwendung und Verarbeitung von Eisen- und Stahlerzeugnissen der KN-Codes 7206-7229 und 7301-7326 russischen Ursprungs und die Einhaltung der gesetzlichen Vorgaben.

In addition, we hereby confirm the verification of our supply chains with regard to the use and processing of iron and steel products of KN codes 7206-7229 and 7301-7326 of Russian origin and the compliance with legal requirements.

Ein Werksprüfzeugnis ist grundsätzlich bei Erteilung des Auftrages mit anzufordern.

A Mill Test Certificate must always be requested when the order is placed.

Mit freundlichen Grüßen / kind regards

ASSMANN WSW components GmbH

A company of BCS group

Auf dem Schüffel 1
i.A. Ute Hellwig / Quality
D-58513 Lüdenscheid

05.01.2024 (0)2351-5542-00

Fax: +49 (0)2351-5542-99

ASSMANN WSW components GmbH · Auf dem Schüffel 1 · D-58513 Lüdenscheid

Phone: +49 (2351) 5542-00
Fax: +49 (2351) 5548-61
E-Mail: info@assmann-wsw.com
URL: www.assmann-wsw.com

Volksbank in Südwestfalen e.G.
SWIFT BIC: GENODEM1NRD
IBAN: DE25 4476 1534 1012 2677 00 (EUR)
IBAN: DE03 4476 1534 1012 2677 08 (USD)

Commerzbank AG
SWIFT BIC: COBADEFF458
IBAN: DE12 4584 0026 0621 4100 00 (EUR)
IBAN: DE82 4584 0026 0621 4100 01 (USD)

Registered Office of the Company: Lüdenscheid
Register Court Iserlohn HRB 5698
Managing Directors: Bernd Weidenhammer, Frank Walter
VAT REG-No. DE 814 194 873 · TAX-No. 332/5703/1371